

# 24Jam

## Kapolresta Mataram Sambang Duka ke Keluarga Korban Penganiayaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 18:36



Mataram NTB - Sebagai turut berbelasungkawa, Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan Sambang Duka dengan Keluarga korban pembunuhan yang masih anak-anak atas nama NRF, 9 tahun yang terjadi pada Sabtu (22/10) yang lalu bertempat di Lingkungan Karang Kemong, Kelurahan Cakranegara Barat Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Selasa, (24/10/2023)

Kunjungan Kapolresta Mataram tersebut didampingi Wakapolsek Sandubaya AKP Erny Anggraeni, SH, bersama tiga orang tim Consellor Polwan, Kasi Dokkes dan PS. Kasi Humas Polresta Mataram yang disambut hangat oleh Ibu korban Fitriani, Kaling Karang Kemong Muhamad Taufik dan pihak keluarga korban sekitar 10 orang.

Bertindak sebagai tim Consellor Polwan, memberikan dukungan moril secara psikologis kepada ibu korban dan memberi ketenangan untuk mempercayakan kasus yang ditangani kepada pihak kepolisian Polresta Mataram, hingga saat ini ibu korban masih dalam kondisi berduka dan trauma atas kejadian yang menimpa putrinya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam kesempatannya menyampaikan beberapa hal bahwa kami turut berduka cita sedalam-dalamnya kepada keluarga korban, sebelumnya tersangka tidak mau mengaku, namun setelah visum tersangka mulai pelan-pelan mengakui perbuatan yang dilakukannya.

" Kami telah melakukan otopsi untuk menguatkan bukti dan menguatkan perbuatan yang dilakukan oleh tersangka kepada korban ", ucapnya

Kapolresta juga menjelaskan bahwa pada saat kejadian tepatnya saat korban dibawa ke RS Bhayangkara tidak lain tidak bukan tujuan saya untuk membantu dan untuk meredam emosi warga pada saat itu.

Untuk itu pihak keluarga jangan khawatir, percayakan kepada kami untuk mengurus proses hukum tersangka, nantinya kami akan melakukan kordinasi dengan kejaksaaan, jelasnya

KBP Mustofa juga menambahkan bahwa apabila pihak keluarga membutuhkan bantuan, tolong sampaikan kepada kami apa yg dibutuhkan. Untuk keluarga korban silahkan fokus dan tenang saja dalam beraktivitas sehari-hari , biar kami yang berkerja dan komunikasikan untuk segala urusan yang pihak keluarga butuhkan, biar kami yang datang kesini langsung membantu.

" Apapun yang ingin pihak keluarga sampaikan silahkan sampaikan ke penyidik atau anggota kami yang lainnya ", tandasnya

Pihak keluarga korban menyampaikan dari awal kejadian dengan melihat tindakan yang telah Bapak Kapolresta dan anggotanya yang dilakukan, kami sangat menaruh kepercayaan penuh kepada Bapak Kapolresta.

" Kami sangat berterimakasih kepada Bapak disela-sela kesibukan mau berkunjung ke rumah kami ", pungkasnya

Selanjutnya Kapolresta Mataram memberikan bantuan kepada keluarga korban sebagai rasa ikut berbelasungkawa dan menyampaikan semoga keluarga yang ditinggalkan dapat tenang, sabar, dan mengikhlaskan kepergian almarhum, serta mempercayakan kepada kepolisian untuk proses hukum selanjutnya.(Adb)